

NOTA DE PRENSA

Rector de la USMA reafirma compromiso de fortalecer la identidad universitaria

A tan solo veinte días de haber asumido su gestión, el rector magnífico de la Universidad Católica Santa María la Antigua (USMA), el presbítero Jorge Rivera Rodríguez, ante los obispos del país reunidos en asamblea, presentó un diagnóstico orientado a fortalecer la participación del sistema académico universitario y a proyectar el desarrollo integral de la institución hacia la sociedad.

Durante el encuentro se abordaron tres ejes fundamentales: el análisis de la formación pedagógica que ofrece la USMA; la internacionalización de los convenios, tanto a nivel nacional como internacional, y la necesidad de profundizar la vinculación de las cuatro sedes regionales de la Universidad, con el fin de impulsar un crecimiento articulado y sostenible.

El presbítero Rivera explicó que, en primer lugar, se analizó la formación pedagógica y los pasos a seguir para continuar fortaleciendo el currículo académico. Destacó que “existen nuevas exigencias en la sociedad que cambian continuamente y que impactan directamente en el ámbito educativo. Como universidad, debemos mantener una mirada abierta a estas realidades para implementar las estructuras de cambio que se van presentando”.

En un segundo aspecto, el rector se refirió a la internacionalización de los convenios de la USMA como una vía para consolidar una universidad cada vez más competitiva y visible ante la sociedad. Asimismo, se dialogó sobre la importancia de vincular de manera más profunda las cuatro sedes regionales de la USMA, especialmente las ubicadas en el interior del país, con el fin de responder de forma integral a los desafíos actuales y promover un mejor desarrollo institucional.

Finalmente, el Padre Rivera señaló que los obispos hicieron énfasis en la necesidad de proyectar mejor a la USMA hacia las parroquias, con el propósito de que más fieles puedan aspirar a iniciar un proceso de formación académica en la Universidad. De igual forma, se resaltó la importancia de fortalecer la proyección de la USMA no solo en el ámbito académico, sino también en su compromiso con la sociedad en general.

Panamá, 6 de enero de 2026.